



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes - Miércoles 11 de Septiembre de 2024 - N.º 1938



INTENDENTE HORMAECHEA JUNTO AUTORIDADES, DOCENTES Y ALUMNOS RECORDARON A SARMIENTO EN UN EMOTIVO ACTO EN GOYA

En un emotivo acto celebrado en la conmemoración del Día del Maestro y el 136º aniversario del fallecimiento de Domingo Faustino Sarmiento, autoridades locales y representantes de diversas instituciones rindieron homenaje al gran educador argentino.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.



11 de Septiembre

1810: Se inaugura en Buenos Aires la Academia de Matemáticas.

1852: Día de la rebelión de la provincia de Buenos Aires contra el gobierno federal y posterior secesión de la Confederación Argentina, de aquí viene el nombre que lleva la estación de trenes del Ferrocarril Sarmiento.

1888: Muere el político y escritor sanjuanino Domingo Faustino Sarmiento, presidente del país entre 1868 y 1874.

1910: Nace el escritor Manuel Mujica Lainez, uno de los más importantes escritores argentinos contemporáneos.

1950: Día del Autor. El 11 de septiembre de 1950 la Junta Directiva resolvió instituir el "Día del Autor" al cumplirse 40 años de la fundación de Argentores.

1964: Se crea la Universidad de Belgrano.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad

Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

INTENDENTE HORMAECHEA JUNTO AUTORIDADES, DOCENTES Y ALUMNOS RECORDARON A SARMIENTO EN UN EMOTIVO ACTO EN GOYA

En un emotivo acto celebrado en la conmemoración del Día del Maestro y el 136° aniversario del fallecimiento de Domingo Faustino Sarmiento, autoridades locales y representantes de diversas instituciones rindieron homenaje al gran educador argentino.



En esta fecha se cumplen 136 años de la muerte de Domingo Faustino Sarmiento quien fuera el referente educativo de una época y Presidente Argentino entre 1868 y 1874. El 11 de septiembre celebramos el Día del Maestro, rindiendo homenaje a un hombre que se caracterizó por la acción de su pensamiento puesto al servicio de la educación del pueblo. En todo estaba su espíritu de maestro, que pensaba en los niños como la fuerza indiscutible de la Patria misma.

Presidió el acto el Intendente Municipal de Goya doctor Mariano Hormaechea acompañado por la Presidente de la Asociación de Mutual de Maestros y Biblioteca Popular Domingo Faustino Sarmiento, profesora Marisa Báez; Jefe del Ejército Argentino del

Batallón de Ingeniero de Montes 12 con asiento en nuestra ciudad, Teniente Coronel Sergio Ortiz; Jefe de la Prefectura Goya, Prefecto Waldir Reynaldo Nake; Director de la Unidad Regional Segunda de la Policía de la Provincia de Corrientes, Comisario Mayor Valentín Morales; en representación del Servicio Penitenciario Adjutor Federico Scófano; funcionarios provinciales y municipales; integrantes de Fuerzas Armadas y seguridad; integrantes de la Comisión de la Asociación de Mutual de Maestros y Biblioteca Popular Sarmiento; Presidente del Centro de Jubilados de Pensionados Nacionales en nuestra ciudad Ana María Cáneva; representantes de la Asociación Belgraniana, de la Asociación Sanmartiniana; representantes de distintas



instituciones; banderas de ceremonia que presiden el acto; alumnos; especialmente a los docentes en su día.

Dicha conmemoración contó también con lengua de señas a cargo de la profesora Paola Altamirano.

Sus estrofas nos hablan del pueblo argentino, un pueblo que según las palabras de Domingo Faustino Sarmiento debe ser educado, porque de eso depende que las personas seamos libres, acompañados con los sonos de la banda Puerto Argentino del Batallón de Ingenieros de Montes 12 a cargo de su maestro de banda Teniente Esteban Alberto Córdoba se entonaron la canción patria recordando que un pueblo es libre cuando defiende la educación.

En un mundo un poco triste necesitado de bondad, un rayo de luz subsiste mientras no depongamos la esperanza debemos mejorar los destinos de la humanidad, el profesor Raúl Andrés López, tesorero de la Comisión Directiva de la Biblioteca Popular Sarmiento pronunciará su mensaje alusivo a esta fecha.

“Autoridades presentes, colegas, alumnos, público en general. Cada 11 de septiembre le rendimos homenaje a Domingo Faustino Sarmiento y en su nombre a todo aquello que elegimos sus pasos y asumimos el compromiso de enseñar. En 1943 a 55 años de su fallecimiento, la Confederación Interamericana de Educación integrada por los educadores de toda América, se reunió en Panamá y estableció el 11 de septiembre como Día del Maestro en todo el continente americano, Día en que pasó la inmortalidad. ¿Por qué fue elegida la figura de este sanjuanino como prototipo de Educación? Sarmiento fue un hombre de acción y de pensamiento, supo aunar la idea abstracta con la concreta. Como pensador fue uno de los forjadores de las instituciones nacionales, desde su juventud vio claramente el panorama del país y se rodó en la corriente del progreso y la civilización, rechazando el primitivismo del medio al que debía reformar y elevar. Se hizo libre pensador sin ataduras de prejuicios,

dogmas o razones políticas y mucho menos decir razones partidarias. Su naturaleza independiente lo llevó a defender con valentía lo que creía justo sin dobleces ni engaños.

Sarmiento es un ejemplo de fuerza y de carácter de observación y dedicación al estudio, de origen humilde supo por su propio valor escalar todos los puestos, desde voluntario a general y desde mineros a Presidente de la República. Fue creador de las bibliotecas populares que con el correr del tiempo se conformó en la CONABIP, que agrupa las bibliotecas populares de todo el país y que diariamente pone a disposición día a día más de 60 millones de libros para seguir invitando a la lectura, la reflexión y la cultura.

En esta época difíciles por diversos factores, los docentes tenemos un motivo grande para festejar el Día del Maestro, ese motivo es ver que mucho de quienes fueron nuestros alumnos, hoy son hombres de bien, estudiantes y trabajadores que se ganan la vida con dignidad y honestidad, por eso es importante que además de recordar la Sarmiento y saludar a los maestros, veamos qué podemos hacer por nosotros mismos y nuestro futuro, reconociendo la defensa de los Derechos Humanos y la democracia formando parte de esta generación de docentes con la importante emisión de reorientar la educación hacia los nuevos horizontes. Nosotros comenzamos con el compromiso como protagonistas de una Argentina dinámica, orgullosos de haber nacido en este país. Somos enamorados del futuro y orgullosos de pertenecer a esta generación. Para finalizar quisiera recordar unas palabras de Sarmiento “el buen salario, la comida abundante, el buen vestir y la libertad, educan un adulto como la escuela a un niño”. Feliz Día Maestro, muchas gracias”.

Luego de las palabras del profesor, allí donde alborea un delantal blanco, donde habla un libro, donde crece el árbol bienhechor, donde el progreso confina la barbarie, está la presencia del profeta de la pampa. Allí desde



esa simbólica morada de la cúspide donde reina la voluntad creadora, hallamos su espíritu velando por la grandeza de la patria que forjará.

Seguidamente se procedió a depositar las ofrendas florales al pie del busto de Domingo Faustino Sarmiento. Por parte del municipio lo hicieron el intendente municipal Mariano Hormaechea junto a la Secretaría de Educación Sonia Espina y por el lado de Biblioteca Sarmiento lo realizó su titular profesora Marisa Báez acompañada de la vocal Gladis Núñez de García.

Antes de la finalización del acto, la banda Puerto Argentino del Batallón de Ingenieros de Montes 12 a cargo de su maestro de banda Teniente Esteban Alberto Córdoba entonó el himno a Sarmiento.

Cabe recordar que a las 8 horas se realizó el izamiento de la Bandera Nacional en la Plazoleta Perro Ferré, acto que contó con la participación del Secretario de Gobierno, Pablo Fernández; presidente Biblioteca Sarmiento, Marisa Báez; Secretario de Desarrollo Humano y Promoción Social, Julio Canteros; Jefe del Batallón Ingenieros Monte 12, Teniente Coronel Sergio Ortiz; Director de Cultura, Manuel Zampar y el encargado de elementos del batallón Suboficial Mayor, Julio Ortiz.

Asimismo, a las 11.15 en el Panteón de la Asociación Mutual de Maestros en Cementerio "La Soledad" se realizó el descubrimiento de placa In Memoriam de docentes fallecidos a cargo del Centro de Docentes Jubilados y Pensionados Nacionales de Goya.

SEPTIEMBRE MES CULTURAL: DIRECCIÓN DE CULTURA ORGANIZA ACTIVIDADES PARA TODOS LOS GUSTOS

La Dirección de Cultura de la Municipalidad de Goya organiza para este mes una variada agenda de actividades para todos los públicos.

17 de septiembre de 2024

Teatro Municipal

Chamame: Música, Danza y Modo de ser

En adhesión al Día Nacional del Chamame

Disertante:
Prof. Selva Vera (Diplomada en Chamamé - UNNE)

Colabora:
Prof. Eliseo Fleitas (Dir. Escuela Municipal de Danzas Nativas)

Municipalidad de Goya Dirección de Cultura

Los responsables de la Secretaría de Es así que este viernes 13 se juega la Instancia Regional de la Zona 4, de los Juegos Culturales Correntinos desde las 10 horas, en Teatro Municipal Solari, en las disciplinas: canto solista, danza, conjunto musical, teatro, freestyle, pintura, dibujo, cuento poesía, Videominuto, historieta, fotografía.

Participan las localidades de: Goya, Santa Lucia, Lavalle, Yatay Ti Calle, Esquina, San Isidro, Carolina

"LA SALIDA ES HACIA DENTRO"

Este viernes 13 de septiembre, a las 19:00, la Comunidad Conexión Natural invita al 18° Encuentro de Meditación, Sanación y Expansión en instalaciones de la Dirección de Cultura. Los esperamos.

CHAMAMÉ: MÚSICA, DANZA Y MODO DE SER

El 17 de septiembre, en el Teatro Municipal, se llevará a cabo la velada musical Chamamé: Música, Danza y Modo de Ser, en adhesión al Día Nacional del Chamamé. Esta jornada estará a cargo de la disertante, Prof. Selva Vera (Diplomada en Chamamé - UNNE) y la colaboración del Prof. Eliseo Fleitas (Dir. Escuela Municipal de Danzas Nativas).

EXPOSICIÓN PICTÓRICA

El 20 de septiembre a las 19 horas las puertas de la Casa de la Cultura se abren para recibir a la Exposición



Pictórica: Expresión Abstracta. Allí expondrán trabajos de los artistas plásticos:

Cecilia Lucia Andino, Marta Cristina Cordera, Guillermo Gomez, Esteban

Gomez, Salvador Mizdraji

Carolina Sivori, Cristina Tracogna y el artista Invitado de la localidad de Goya, Robin Baena.

FUNDACIÓN “BRILLA MUJER”, ORGANIZA PRIMER CORRIDA SOLIDARIA ROSA

La Fundación “Brilla Mujer” sigue festejando sus 5 años de vida junto a los pacientes oncológicos, acompañando en la confección de pelucas, programas de ayuda y acompañamiento.



Desde la organización se buscan auspiciantes que quieran hacer su aporte a la causa.

Esta actividad que dará inicio a las 15:00, tiene el auspicio de la Municipalidad de Goya a través de la Secretaría de Desarrollo Humano y Promoción Social, Subsecretaría de APS, Dirección de Deportes y Dirección de la Mujer.

Asimismo, se agradece el impulso de la Fundación para las Mujeres AVON

¿Te querés sumar?

MUNICIPIO DE GOYA DISPUSO RESTAURACIÓN DE PIEZAS ESCULTÓRICAS DAÑADAS

La ciudad de Goya cuenta con un valioso patrimonio escultórico compuesto por monumentos, estatuas y piezas de mobiliario urbano de valor patrimonial diseminados a lo largo de la ciudad como plazas, paseos y edificios históricos, muchas de la cuales sufren vandalismo, roturas por el paso del tiempo o por factores climáticos. Desde la dirección de Cultura se dispuso encarar un plan de recuperación integral de algunas de estas piezas históricas. Este trabajo está a cargo del artista plástico local, Nazareno Velázquez.

Esta intervención dio inicio en la misma Dirección de Cultura donde Velázquez se encuentra poniendo en valor, mediante la reparación, la imagen en yeso de Monseñor Alberto Devoto.

Recordemos que, en el mes de marzo, vandalizaron la estatua de monseñor Alberto Devoto, que se erigía en una vivienda ubicada por Tucumán al 200, donde vivía quien fue el primer Obispo de la Diócesis.





Este incidente había dejado consternados a aquellos que trabajan en el museo y que han dedicado su tiempo y esfuerzo para preservar el patrimonio cultural de la ciudad.

Ante esta situación, las autoridades municipales tomaron medidas y trasladaron la imagen a la Dirección de Cultura, para que el reconocido artista Nazareno Velásquez se encargue de su restauración. Este viernes estaría terminada esta labor.

ESCULTURA DE LA SOCIEDAD ITALIANA

Este plan de recuperación también incluye el arreglo de la escultura de la Sociedad Italiana de Goya que sufriera la rotura de la cabeza como consecuencia de una tormenta.

Recordemos que una fuerte tormenta eléctrica y ráfagas de viento azotaron la ciudad de Goya la pasada semana, causando daños severos en la escultura central de la torre de la Sociedad Italiana.

La emblemática escultura, que tiene más de 100 años de antigüedad, quedó decapitada tras el fenómeno meteorológico.

Velásquez, con un colaborador, evaluó en el lugar los daños y se decidirá el abordaje para recuperar esta obra de arte. Asimismo, presenta problemas estructurales que ponen en riesgo su estabilidad.

“Fuimos a mirar y encontramos que está bastante dañada, esta hasta la mitad del cuerpo rajada la imagen” además que al encontrarse en altura y lugar de difícil acceso se torna engorrosa la logística.

Conocido por su talento y habilidad en la restauración de obras de arte, se espera que el artista goyano pueda devolver a estas imágenes su antiguo esplendor.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya.

CONFERENCIA DE PRENSA SOBRE MASTERCLASS Y WORKSHOP DE MAQUILLAJE

Este jueves 12 de septiembre, a las 11 horas, en el Salón de Acuerdos de la Municipalidad de Goya se llevará a cabo la conferencia de prensa para presentar la MasterClass y Workshop de maquillaje.



El evento contará con la participación de Claudia Olivera, quien presentará

la MasterClass de Fran Estilista Makeup. Este taller promete ser una oportunidad para profundizar en técnicas de maquillaje y explorar nuevas tendencias en el arte de la belleza.

Se invita a todos los periodistas y medios de comunicación a asistir y cubrir la conferencia de prensa para ofrecer a su audiencia una visión detallada de este evento. La cita es este jueves a las 11 horas en el Salón de Acuerdos de la Municipalidad de Goya. ¡No falles!

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya.



Profesora, María Piasentini:

LAS PROMESAS GOYANAS SE PREPARAN EN LA “ESCUELITA DE MATEMÁTICAS” DEL INSTITUTO SAN MARTÍN

Los chicos goyanos que se preparan para cada una de estas justas del saber lo hacen acompañados por la profesora María Piasentini. Ella junto a un staff de profesores impulsan este proceso educativo donde se promueve la excelencia académica.



En el mes de agosto, los valores goyanos participaron en la vecina ciudad de Bella Vista del X Certamen Provincial de Olimpíadas Matemática Ñandú, en las instalaciones de la Escuela Normal. Este gran evento reunió a 92 estudiantes talentosos de localidades como Corrientes, Mercedes, Goya, Paso de los Libres, Concepción y Bella Vista.

Estos jóvenes demuestran sus destrezas y capacidades matemáticas, participando en la evaluación y disfrutando de actividades de juegos y entretenimiento junto a chicos de otras localidades.

La escuela de Matemáticas cumple funciones en el Instituto San Martín de nuestra ciudad: promueve e incentiva el amor por esta materia pedagógica.

“Nosotros llamamos nuestra escuela, lugar donde entrenan y practican Matemáticas, chicos de todas las escuelas de la ciudad, vamos transitando distintas olimpiadas como las Ñandú, Olimpíadas Matemáticas Argentinas y Canguro Matemático.

FABRIZIO BRANDELLERO

Destacó la performance de Fabrizio Brandellero quien, con una gran capacidad estuvo formando parte del equipo argentino de la olimpiada de Programación llevada a cabo en Egipto.

El joven fue alumno de la escuela Técnica Francisco Pinaroli. Logró obtener el título de Campeón de la “Odisea Matemática” y el Subcampeonato de 3er nivel de la Olimpiada.

Estuvo compitiendo en Egipto junto al equipo nacional para representar al país en la Olimpiada Mundial de Programación, con la colaboración y el apoyo de muchos correntinos.

Brandellero salió del semillero de “la escuela” y es un digno ejemplo de la preparación y entrega que brinda la profe Piasentini y colegas.

Esta agradeció profundamente a todos los organismos, entidades, personas y a la ciudadanía entera que colaboró para que Fabrizio pueda viajar a Alejandría, lugar donde se llevó a cabo la competencia.

“Gracias a todos los Medios que le dieron a Fabri la oportunidad de contar su experiencia y el anhelo para esta Olimpíadas, es un orgullo verlo a él cumplir un sueño, estudio mucho, se preparó, hay mucho esfuerzo detrás”, dijo.

“La escuela” también prepara a sus integrantes para el Concurso Internacional “Canguro Matemático” que se lleva a cabo en diferentes lugares del mundo. Es una competencia que se desarrolla en una sola ronda el tercer jueves de marzo y pretende difundir la cultura matemática básica.

“Tenemos muchas ganas de continuar, saber que estos chicos pueden llegar muy lejos a partir de esta escuela, la ilusión, la emoción, las ganas con la que ellos van a entrenar, eso funciona como motorcito para que nosotros sigamos y empujando”, cerró.



AGRADECIMIENTOS

El agradecimiento se hizo público por la trascendencia que tuvo gracias al aporte y difusión de los Medios de Comunicación. Posibilitaron el viaje

de Brandellero: Ministerio de Educación de Corrientes, Municipalidad de Goya (Secretaría de Educación), entre los que colaboraron.

PRIMERA MUESTRA DEPARTAMENTAL GOYANA DE FERIA DE CIENCIA Y TECNOLOGÍA

Los días jueves 12 y viernes 13 de septiembre se realiza la Primera Muestra Departamental de Feria de Ciencia y Tecnología 2024. La misma tendrá como escenario el galpón de Costa Surubí.



Allí se exhibirán 130 trabajos pertenecientes a alumnos de jardines, escuelas primarias y secundarias de instituciones públicas y privadas de la ciudad de Goya, zona rural y localidades vecinas.

Es la primera Muestra Departamental que se hace en Goya y la primera vez que se lleva a cabo un encuentro de estas características en la provincia de Corrientes.

La secretaria de Educación Sonia Espina pone en valor la muestra donde se exhibirán los trabajos de toda la ciudad y de localidades vecinas para que la sociedad conozca el accionar de estudiantes y docentes.

Asimismo, la funcionaria destacó la programación de la Estudiantina, el acompañamiento de la Municipalidad y adelantó que el cierre del Mes de la Educación se hará con la distinción a los docentes destacados.

MUESTRA DEPARTAMENTAL

Los trabajos que se exponen en la Feria de Ciencias son proyectos elaborados por todo el grupo de alumnos de cada sala, grado o curso, y por lo general se muestra en la escuela y no trasciende mucho más que eso, a excepción de aquellos que son seleccionados para pasar a otra instancia.

Por esa razón se ha decidido realizar esta muestra para que todos los estudiantes y docentes puedan exponer sus producciones puertas afuera de las escuelas, para que sus acciones, creatividad, trabajo colaborativo, sea visibilizado por los estudiantes de otras instituciones y público en general, como padres, vecinos y funcionarios, entre otros.

Por tal motivo los días jueves y viernes 12 y 13 de septiembre en Costa Surubí se realizará esta muestra que será abierta al público de 9 a 12,30 hs y de 14 a 17 hs los dos días.

Esta acción educativa es realizada de manera conjunta entre la Coordinación de Ciencia y Tecnología del Ministerio de Educación de Corrientes y la Secretaría de Educación de la Municipalidad de Goya.

SONIA ESPINA

La secretaria de Educación Sonia Espina destacó a la muestra departamental como “una excelente oportunidad de visibilizar cada uno de los trabajos que han participado de las distintas instancias: local, zonal, provincial, incluido en la exposición el trabajo ganador de Goya para la fase nacional”.



Para detallar sobre esta incitativa, reseñó: “Jueves y viernes se hará esta muestra departamental; cuando hemos planteado esta iniciativa junto al Coordinador de Ciencia y Tecnología del Ministerio de Educación Gustavo Berbere al intendente Mariano Hormaechea, le pareció una propuesta interesante porque trasciende el ámbito escolar, donde se hace la muestra de estos trabajos referidos a diferentes temáticas. Una actividad muy buena, entusiasmo a los docentes y estudiantes, porque podrán ser parte todo el curso y no solo los dos representantes como se hace en las ferias de ciencias”.

En relación al acto oficial, señaló: “El acto oficial se hará el viernes a las 16 horas, con la presencia del intendente Mariano Hormaechea, en la que se harán entrega de los certificados a las escuelas participantes”.

ESTUDIANTINA

Consultada la secretaria municipal sobre la Fiesta de los Estudiantes, a realizarse del 19 al 21 de septiembre, detalló: “Desde todas las áreas municipales estaremos acompañando a la UCEGS, a Consejo de Rectores, hemos escuchado su programa, de esa manera se ha trabajado con cada comisión, estamos con muchas expectativas, volviendo al predio de la Fundación (Ex Massalin)”.

“La Estudiantina inicia el jueves 19 con el Cultural y la Elección de la Reina y el Rey en el Multiespacio Ferial de Costa Surubí. El viernes 20,

con la partida de la tradicional Antorcha rumbo al predio de la Fundación, donde se disputarán las competencias deportivas en 7 disciplinas, agregando la Copa Challenger. Se incorpora un espacio creativo artístico, con el apoyo de la logística por parte del equipo municipal, es una excelente ocasión para que los jóvenes puedan demostrar su calidad en el arte, música, canto, baile y pintura. Estamos para acompañar y para que se genere un lugar para todas las expresiones. El 21 será la jornada final”.

DOCENTES DESTACADOS

Al final de la entrevista, Sonia Espina adelanta la elección de los docentes destacados: “Estamos recibiendo las postulaciones de los estudiantes de los establecimientos de todos los niveles, para determinar a los docentes destacados. Seguramente la entrega de esta distinción se hará posterior a la Estudiantina, como cierre del Mes de la Educación”.

Para concluir dejó sus saludos y felicitaciones a los docentes: “En este día especial, saludo y felicito a los docentes por el compromiso, el trabajo a diario, observado en cada evento, donde no solo dan a conocer los contenidos curriculares, sino que en su enseñanza inculcan los valores de la vida, acciones y actitudes que nos pone muy orgullosos de los docentes goyanos”.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

CONFERENCIA DE PRENSA SOBRE MASTERCLASS Y WORKSHOP DE MAQUILLAJE

Este jueves 12 de septiembre, a las 11 horas, en el Salón de Acuerdos de la Municipalidad de Goya se llevará a cabo la conferencia de prensa para presentar la Masterclass y Workshop de maquillaje.

El evento contará con la participación de Claudia Olivera, quien presentará la Masterclass de Fran Estilista Makeup. Este taller promete ser una oportunidad para profundizar en técnicas de maquillaje y explorar nuevas tendencias en el arte de la belleza.

Se invita a todos los periodistas y medios de comunicación a asistir y

cubrir la conferencia de prensa para ofrecer a su audiencia una visión detallada de este evento. La cita es este jueves a las 11 horas en el Salón de Acuerdos de la Municipalidad de Goya.

CLAUDIA OLIVERA

En una conversación radial, Claudia Olivera anticipó: “Es una profesión



que ha crecido, es una oportunidad para vivir de esto, en mi caso realicé todo el proceso de estudio, cosmetóloga, hasta ser maquilladora, con el objetivo de ser “escuela” para brindar la ocasión se emprender y que esto sea un “negocio”.

“Es una profesión como cualquiera otra y demanda un constante perfeccionamiento para estar en el conocimiento de los colores, tendencias, con un crecimiento en HD, la alta definición. Esta es la propuesta que traemos para el domingo 15, con una primera parte Master Class de demostración, y una segunda parte, Workshop, que es la parte práctica, replicar lo aprendido. En el salón de Usos Múltiples desde las 9 y hasta las 17 horas será esta capacitación”.

“Estaremos dando a conocer detalles en la Conferencia de Prensa, en la Municipalidad, en el Salón de Acuerdos a las 11 horas, con el acompañamiento de la Dirección de la Mujer. Además, esto permite la presencia de un estilista, un artista del maquillaje, conocido en este ambiente, tiene más de 500.000 seguidores, Fran Estilista Makeup, con la marca “Mlla” nos auspicia con los elementos. Se pide a los participantes concurrir con su “maletín”, es interesante la clase de Fran con una rica historia de vida”, agregó.

“Tenemos un gran equipo de trabajo, 70 inscriptos, hay cupos, recibimos registros desde Monte Caseros, Esquina, Bella Vista, Perugorría, La Paz, Entre Ríos, entre otras localidades”.

“Recomiendo esta clase porque es una excelente oportunidad de adquirir conocimiento. Durante todo el año tuvo presentaciones fuera del país y en muchas ciudades de Argentina, no venía a Corrientes, por eso la sugerencia de participar, es de un estilo muy particular el artista”.

“Agradezco a la Dirección de la Mujer por el acompañamiento, puedo anticipar que haremos el cierre del año con algo grande y gratuito, estamos avanzando en la organización para esta propuesta”.

“Puedo adelantar que nuestra modelo será la Reina del Concurso Argentino de Pesca Variada Embarcada, María Paula Espíndola, con el diseño de Marina Perrotta y una distinción de Matías Sosa. Gracias a la Municipalidad, a las Direcciones, de la Mujer, y de Prensa. Los espero en la Conferencia para informarse de este evento a realizarse el domingo en el SUM de Costa Surubí”, reiteró.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

OPERATIVO MÉDICO ASISTENCIAL

Este jueves a las 9 horas y en el Paraje Manantiales el Equipo de APS Municipal y la Delegación Goya de Desarrollo Social estarán atendiendo a los vecinos de ese paraje rural.

El equipo municipal integrado por médico, enfermero y personal de farmacia hará los controles respectivos. Por su parte el personal de Desarrollo Social procederá a la entrega de los Módulos Alimentarios.





MUNICIPALIDAD ABONA PLUS



Mariano Hormaechea
@marianohormaech



Informamos que el viernes 13 de septiembre se abonará el **#plus** de \$42.000 al personal de planta permanente y contratados del Municipio de **#Goya**, por los medios habituales de pago.

El intendente de Goya Mariano Hormaechea dio a conocer en sus redes sociales el pago del abono del Plus de 42.000\$ al personal de la planta permanente y a contratados del municipio, este viernes 13 por los medios habituales de pago.

CONVOCTORIA ASAMBLEA ORDINARIA AÑO 2024

La Comisión Directiva de la Asociación Civil “Biblioteca Marta Elgul de Paris” del Barrio Bicentenario de la Patria Goya Corrientes

CONVOCA:

A sus Asociados para la Asamblea General Ordinaria, que se realizará el día Sábado 28 de Septiembre del 2024, a las 18 hs., en la Sede de la Biblioteca Popular Marta Elgul de Paris sito en la Mz A Casa N.º 14, para considera el siguiente:

ORDEN DEL DÍA:

- 1 – Designación de dos (2) socios asambleístas para la firma del Acta junto al Presidente Secretario.
- 2 – Elección de un (1) Socio para presidir la Asamblea.
- 3 – Lectura y consideración de la Memoria, Balance, Estados Contables y aprobación del Inventario Año 2023.

4 – Libre uso de la palabra.

Conforme con el art. N.º 37 del Estatuto vigente la Asamblea General Ordinaria, se celebrará sea cual fuera el numero de asociados presentes con derecho a voto, media hora despues de fijada la Convocatoria.

Goya, Corrientes 06 de Septiembre de 2024

ANDRES F. DE LOS SANTOS –
SECRETARIO

MARIA DE LOS A. SOTO -
PRESIDENTE



- BIBLIOTECA MARTA ELGUL DE PARIS -
del
BARRIO BICENTENARIO DE LA PATRIA DE GOYA

Personería Jurídica - Resolución N° 000135 del
15/09/2016

Tomo 152 - Folio 181/187 - Legajo 259

Inspección General de Personas Jurídicas - Corrientes
- Calle Juana Azurduy y Elisa Sanchez Grosse - B° Bicentenario de la Patria
- C.P. 3.430 - GOYA - CORRIENTES -

**CONVOCATORIA A ASAMBLEA
GENERAL ORDINARIA
AÑO: 2024**

La Comisión Directiva de la Asociación Civil "Biblioteca Popular Marta Elgul de Paris" del Barrio Bicentenario de la Patria de Goya Corrientes:

CONVOCA:

A sus asociados para la Asamblea General Ordinaria, que se realizará el día Sábado 28 de Septiembre del 2024, a las 18:00hs., en la sede de la Biblioteca Popular Marta Elgul de Paris sito en la Mz. "A" casa N° 14, para considerar el siguiente:

ORDEN DEL DIA:

- 1- Designación de dos (2) socios asambleístas para la firma del Acta junto al Presidente y Secretario.
- 2- Elección de un (1) socio para presidir la Asamblea
- 3- Lectura y consideración de la Memoria, Balance, Estados Contables y aprobación del Inventario del Año: 2023.
- 4- Libre uso de la palabra.

Conforme con el art. N° 37 del Estatuto vigente, la Asamblea General Ordinaria se celebrará sea cual fuere el número de asociados presentes con derecho a voto, media hora después de la fijada en la Convocatoria.

Goya, Corrientes, 06 de Septiembre 2024


ANDRÉS F. DE LOS SANTOS
SECRETARIO




MARIA DE LOS A. SOTO
PRESIDENTE



TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina